



MCK Portabel Dipasang di Code

JOGJA--Dinas Permukiman dan Prasarana Wilayah Kota Jogja mengambil langkah cepat untuk mengatasi limbah di kawasan sungai Code. Selain menerjunkan personelnnya untuk menyedot *septic tank* di pinggiran sungai Code, Diskimpraswil juga mulai memasang fasilitas mandi cuci dan kaku (MCK) portabel di beberapa titik. Upaya ini dilakukan mengingat sejak terjadinya banjir lahar di sungai Code, kondisi MCK dan *septic tank* di kawasan Code tidak bisa digunakan warga aki-

>> KE HAL 7

MCK Portabel Dipasang di Code

Sambungan dari halaman 1

bat tertimbun material Merapi.

Kepala Diskimpraswil Kota Jogja Ir Eko Suryo didampingi Kasi Amdal dan Air Limbah Diskimpraswil setempat, RB Indro Sutopo, kepada *Bernas Jogja*, Selasa (21/12), mengungkapkan banjir lahar dingin yang terjadi beberapa waktu lalu bukan hanya menambah jumlah endapan di sungai Code.

Banjir tersebut juga menggenangi permukiman penduduk dan menimbun *septic tank* milik

warga. Akibat kejadian itu, banyak MCK di kawasan Code yang tidak bisa dipakai. Apalagi untuk buang hajat. Bila dibiarkan, kondisi ini akan mengganggu kesehatan warga.

Menurut Indro, Diskimpraswil telah melakukan pembersihan serta penyedotan *septic tank* di kawasan Code menggunakan penyedot tinja mini yang dilengkapi dengan *water pump*. Alat penyedot tinja ini bisa dibawa hingga ke permukiman warga.

Selain itu Diskimpraswil juga

telah memasang MCK portabel yang terbuat dari fiber glass. MCK ini masing-masing berukuran 1,76 x 2 m2. "Untuk sementara kami memasang 2 unit. Dan ini kami pasang di Kampung Jogoyudan," jelas Indro Sutopo.

Pemasangan MCK portabel ini dilakukan bekerja sama dengan PDAM Tirtamarta Jogja. "Artinya, kita hanya memasang MCK. Sedangkan agar MCK itu bisa berfungsi secara optimal, kebutuhan air diambilkan dari pipa-pipa PDAM," ungkapnya. (skd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. PDAM Tirtamarta			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005